



すみれだより



令和8年2月発行

寒さがまた一段と増す時期になりました。

真冬の寒さに負けず、元気いっぱいのすみれ組のお友だちです。2月4日は立春、暦の上では春の始まりです。まだまだ、寒い日が続きますが、冬ならではの遊びや楽しみを見つけ、残り2か月、一日一日を大切に過ごしていきたいです。

すみれ組の様子

お正月明けに、登園された際は、お休み中の楽しかった出来事をお話してくれたすみれ組さん。お部屋では、かるたや手作りのこま、けん玉などをして過ごしました。かるたでは「待つときは、手を頭にのせるんだよ。」とお友だち同士でルールを作り、守りながら取り組んでおられました。真剣な眼差しや、かるたが取れず、悔しい気持ちがこちらまで伝わってくるお友だちもおられましたよ。また、節分に向けて、お面作りもしました。画用紙をハサミで切り、パスで鼻や口、きばや髪の毛を描き、その上から絵の具を塗りはじき絵にして出来上がったお面は可愛らしい物、迫力あるもの、個性が光るお面に仕上がりました。

また、きらきら発表会に向けての活動も積極的に取り組んでおられ、自分の役になりきって表現される姿は、微笑ましく思うと同時に、成長されたことをとても感じています。お家の方に見ていただくことをとても楽しみにしながら取り組んでおられるすみれ組さんです。当日は、緊張される姿もあるかとは思いますが、すみれ組みんなが、一緒に頑張りますので、温かく見守っていただけたらと思います。

今月の保育のねらい

- 冬の自然に親しみ、その変化や面白さを感じる
- 自分の気持ちを言葉で表現し、相手の気持ちにも気付く



お知らせとお願い

○今月のお弁当の日は7日(土)と16日(月)です。

○体操あそびは10日(火)、24日(火)です。体操服を着て、24日(火)は8時半までに登園していただきますようお願いします。

○登園時の服装ですが、お子さんのサイズに合った服での登園をお願いさせてください。スカートや、裾が長めだったり広がっているデザインのものは転倒したり引っかかったりとケガに繋がりますので控えていただきますようお願いします。